
 
 
 
 

暑い日が続いていますが、マリーゴールドはたくさんの花をつけて見頃を迎えてい

ます。花の管理を行う際には、皆様も暑さ対策にご配意ください。 

それでは、これからの花の管理についてお知らせします。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

「摘花」と「切り戻し」で花を長持ちさせましょう！ 

 
【摘花】 

 毎日の猛暑が関係しているのでしょうか、

早々と茶色い花が目立つようになってきまし

た。枯れた花をそのまま放っておくと、雨が

降って濡れたときに腐って病気の原因となっ

たり、種が結実して株の栄養がとられて弱っ

てしまいます。枯れた花は、こまめに切って

しまいましょう。 

【切り戻し】 

満開になったマリーゴールドも、９月頃になるとバテはじめます。思い切ってばっさり花や茎

を切ることで、また大きな花を咲かせてくれます。 

８月末から９月初めを目途に切り戻しを行うと、比較的長く（11月頃まで）咲きますので、ぜ 

ひやってみてください。剪定ばさみなどで大胆にやってみると、その分花も長持ちします。 

大胆に 

切り戻し！ 

ちょっと寂しくなりますが、新しいつぼみが次々に出てきます。今からメンバーの皆さん

で切り戻しの予定を立ててみてはいかがでしょうか。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

水やりのタイミングとしては、「朝夕の涼しい時間でもちょっと元 

気がない」ときであったり、「土が乾燥しきって白くなってしまった

とき」などがよいでしょう。水やりの時間帯は、朝夕が望ましいで

す。 

 水やりをするときには、たっぷりと水をやるようにしましょう。

水が少ないと、根が水を吸うために土の表面に向かって上がってき

てしまい、根がマルチの熱で焼けてしまうことがあります。しっか

りと根が水を吸えるよう、たっぷりと水やりしてください。 

水やりについて 
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【摘花と切り戻しのポイント】 
 

花の根元の膨らんだ部分を切ると、残

った部分に雨水等が溜まってしまい、花

に悪影響を与えます。 

右の写真のように、花の根元から数セ

ンチ下の部分をはさみなどで切ってく

ださい。 
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安曇野 IC への名称変更日が 

平成 24 年 10月 7日に 

決定しました！！ 

 

 今回お知らせした「摘花」と

「切り戻し」で花を長持ちさせ

て、安曇野を訪れる人たちをた

くさんのマリーゴールドで歓迎

しましょう。 

草とりと水やりもお忘れなく

お願いします。 

５ 安曇野 
A z u m i n o 

草とりのお願い 

 毎日暑さが続いていますが、それにあわせて雑

草も伸びてくる時期です。道路美化活動という観

点から、花の管理と一緒に、担当されている区画

の草とりにご協力をお願いします。草とりをする

ことで、マリーゴールドの見栄えも良くなります。 

 

 国道147号区画では、7月22日に、参加する

13団体で一斉に草とりを行いました。一斉に活動

することで、団体どうしの交流も生まれます。 


